



CONVOCATORIA DE PRENSA

Francisco Ros, próximo invitado del Observatorio del Notariado para la Sociedad de la Información

▶ El Secretario de Estado de Telecomunicaciones y para la Sociedad de la Información analizará la situación del sector de las nuevas tecnologías y su regulación

Madrid, 1 de julio de 2008.- Este jueves, 3 de julio, el Secretario de Estado de Telecomunicaciones y para la Sociedad de la Información, Francisco Ros Perán, intervendrá como ponente invitado en el Observatorio del Notariado para la Sociedad de la Información. El almuerzo dará comienzo a las 14,00 horas en la sede del Consejo General del Notariado (Paseo General Martínez Campos, 46, 7ª a las 14,00 horas. Se ruega confirmación de asistencia).

Durante su intervención, el Secretario de Estado de Telecomunicaciones y para la Sociedad de la Información analizará los retos del sector y expondrá algunas de las principales líneas de actuación del Gobierno en materia de nuevas tecnologías.

El Observatorio del Notariado para la Sociedad de la Información

Está integrado por más de cien personalidades del mundo empresarial, académico, periodístico y político que abordan periódicamente cuestiones de interés público relacionadas con las nuevas tecnologías, así como con la seguridad e integridad de las comunicaciones electrónicas. Su objetivo es extraer conclusiones de utilidad para los poderes públicos y la sociedad civil. En sus tres años de existencia han intervenido como ponentes en este foro expertos en el sector y altos cargos de la Administración, como el ministro de Administraciones Públicas, Jordi Sevilla, o el presidente de la Comisión del Mercado de las Telecomunicaciones, Reinaldo Rodríguez.

Presidido por el jurista Javier Cremades, presidente de Cremades & Calvo-Sotelo abogados, este foro está integrado, entre otras personalidades, por Amparo Moraleda, presidenta de IBM España y Portugal; Luis Álvarez, presidente de British Telecom; Santiago Cortés, presidente de HP; Javier Rodríguez Zapatero, presidente de Google España; Francisco Román, presidente de Vodafone; Miguel Pérez-Subías, presidente de la Asociación de Usuarios de Internet y José Marqueño, presidente del Consejo General del Notariado, entre otras.